

## Parlamentarios de Perú e Indonesia se comprometen a fortalecer relaciones bilaterales

Los lazos de fraternidad y las relaciones bilaterales entre Perú e Indonesia fueron destacados este jueves 19 durante una reunión que sostuvieron legisladores de los dos países, integrantes de sus respectivas ligas parlamentarias de amistad.

La congresista Auristela Obando Morgan (FP), presidenta de la liga de amistad y presidenta de la Comisión de Relaciones Exteriores, dijo que se vienen construyendo alianzas estratégicas desde hace 49 años de relaciones en diversas materias para el beneficio de ambos países.

Destacó que las relaciones Perú-Indonesia han alcanzado una etapa de madurez en la que se debería enriquecer y diversificar la agenda bilateral, especialmente en temas de comercio exterior, tecnología, lucha contra el cambio climático, contra las drogas ilícitas, la industria para la defensa, el turismo, entre otros.

"Gracias por visitar y señalar que nos unen muchos aspectos de cooperación institucional, comercial, económico, cultural, entre otros aspectos que nos une y hermana cada día más, como naciones democráticas que trabajamos para surgir y progresar junto a nuestros ciudadanos. Tenemos temas en común como el APEC, y los trabajos en el desarrollo sostenible para cerrar brechas en nuestros pueblos. Reitero nuestro compromiso de seguir trabajando juntos", manifestó.

El presidente de la Comisión de Pueblos Andinos, Amazónicos y Afroperuanos, Ambiente y Ecología, congresista Guillermo Bermejo Rojas (JP-VP), también saludó la presencia de los parlamentarios indonesios, refiriendo la necesidad de establecer mejores mecanismos de cooperación bilateral en diversos campos de gestión gubernamental.

En otro momento, señaló la falta de infraestructura del Gobierno para atender casos sociales y emergencias producto de los fenómenos naturales en Perú. "Sigamos cultivando esta relación de amistad para poder generar agendas comunes que beneficien a nuestros pueblos", enfatizó. La delegación de Indonesia estuvo encabezada por la parlamentaria Dyah Roro Esti Widya Putri, quien agradeció la recepción y coincidió en señalar la importancia de estrechar aún más los lazos de amistad y la implementación de acuerdos que permitan mejorar la economía de ambos países, entre otros campos de cooperación.

También resaltó que las negociaciones entre Perú e Indonesia es una oportunidad invaluable para desarrollar un marco que establezca mejores condiciones de acceso a los mercados, la reducción de las barreras comerciales y la creación de nuevas oportunidades para los ciudadanos y empresas. "Gracias por el afecto, y señalar que vamos a seguir trabajando entre Perú e Indonesia, que es una oportunidad invaluable para desarrollar un marco que establezca mejores condiciones de acceso a los mercados, la reducción de las barreras comerciales y la creación de nuevas oportunidades para los ciudadanos y empresas". manifestó.

Comisión de Relaciones Exteriores Congreso de la República del Perú